
協議題

１　挨拶

２　文化祭鑑賞及び見学

３　協議

①　校長より挨拶

②　文化祭舞台の鑑賞及び展示作品等の見学

③　協議

　　校長より、伊都中央高校の今後のあり方について説明

　　　・不登校経験生徒について

　　　・本校生徒数の動向について

　　　・社会性の構築と各課程の関係について

　　　・学校のあり方と学校経営について

　　各委員より意見をいただく
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出席者：委員８名、事務局１名

協議した主な内容
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